



Cámara de Diputados guardó minuto de silencio en memoria del diputado federal Benito Aguas Atlahua (PVEM)

Boletín No. 0584

- Diputados y diputados externan sus condolencias a familiares y amigos

La Cámara de Diputados guardó un minuto de silencio por el fallecimiento del diputado del grupo parlamentario del PVEM, Benito Aguas Atlahua (Distrito 18-Veracruz), víctima de un atentado en el estado de Veracruz.

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, expresó que el día de ayer, desde que la presidencia tuvo conocimiento del atentado al diputado del PVEM, Benito Aguas Atlahua, estuvo en comunicación con el secretario de Seguridad; “lamentablemente horas después falleció nuestro compañero y amigo”.

“Lamentamos ese deceso, compartimos con su familia nuestras condolencias y les deseamos pronta resignación”, expresó.

Informó que, “durante la sesión de la Mesa Directiva de hoy, se acordó que se pudiera, si así lo desea la familia, darle un homenaje póstumo a nuestro amigo diputado Benito Aguas, previendo que tal vez sea el próximo jueves”.

Para ello, dijo, instruyó a la vicepresidenta María del Carmen Pinete Vargas (PVEM) estar en comunicación con los familiares y organizar y coordinar esta situación para rendirle homenaje en la Cámara.

Enseguida, se procedió al minuto de silencio y pidió a las y los presentes ponerse de pie. “Descanse en paz”.

Desde su curul, el diputado Javier Octavio Herrera Borunda (PVEM), dijo que el día de ayer, en un atroz acto, privaron de la vida al compañero diputado del Partido Verde, Benito Aguas, un hombre comprometido con su pueblo, sus ideas, con el bienestar de Zongolica y de Veracruz.

“De corazón nos duele por su familia, por sus tres hijos, por la comunidad que hoy lo llora, porque es una pérdida irreparable. Benito no era un legislador simplemente, era nuestro hermano, un amigo y una voz incansable y un gestor social”, añadió.



Llamó a alzar la voz desde el recinto legislativo para exigir con firmeza y unidad que este crimen no quede impune. “Es un deber moral que tenemos con su familia, con su memoria y con el pueblo de México; por eso, solicito guardemos un minuto de silencio en su honor”.

A nombre del grupo parlamentario de Morena, su coordinador, diputado Ricardo Monreal Ávila, expresó su pesar, dolor y solidaridad “porque la ausencia de nuestro compañero diputado hoy se siente y hoy le expresamos a su familia todo nuestro acompañamiento”.

Extendió al grupo parlamentario del PVEM sus condolencias y al pueblo de Veracruz. Relató que desde ayer la gobernadora del estado, Rocío Nahle y los diputados de Morena de Veracruz están al pendiente. “Es triste siempre este tipo de manifestaciones, pero, donde esté, desde aquí le tributamos un aplauso”.

La coordinadora del grupo parlamentario del PAN, diputada Noemí Berenice Luna Ayala, externó sus condolencias a la familia, amigos y al pueblo de Veracruz, y se unió a la exigencia para que haya justicia y se investigue este lamentable asesinato. “Que sea un llamado para entender que la pacificación del país es tarea de todas y todos”.

Por el PT, el diputado Francisco Amadeo Espinosa Ramos se sumó a las condolencias a su familia, amigos y compañeros del PVEM, e hizo un llamado enérgico para que los responsables de este artero crimen sean castigados.

La diputada del PRI, Marcela Guerra Castillo, expresó sus más sentidas condolencias y solidaridad a los familiares y exigió se haga justicia y aclare este asesinato atroz del diputado Benito Aguas, del estado de Veracruz. “Ojalá que esto nunca más se vuelva a repetir”.

El diputado Juan Ignacio Zavala Gutiérrez (MC) manifestó su solidaridad a familiares, compañeros y amigos del diputado del PVEM, y pidió se ponga fin a la violencia y se castigue a los responsables, para que pronto todas y todos los mexicanos recuperen la paz.

